



# ふくどみっ子

福富小学校便り  
NO.27  
2026年1月20日(火)  
文責 校長 熊本由美子

«校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう!»



(学校教育目標) 自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成

## 家庭学習がんばり週間です!・・・[自分大好き]

今週は、今年度3回目の「家庭学習がんばり週間」です。今年度最後のがんばり週間となります。6月の1回目、11月の2回目と御協力いただき、本当にありがとうございます。11月は、学習時間、家読書、早寝ともに、6月より改善していました。これも御家庭での励ましとお声掛けのおかげだと感謝しています。学校における学習や生活を支えるものとして、家庭学習はとても大切なものです。子どもたちの学びの習慣化、規則正しい生活習慣が身に付くように、学校と家庭が連携して取り組んでいきたいと思いますので、今回も前回同様、御協力をよろしくお願ひいたします。子どもたちには、自分から進んでチャレンジして「自分大好き」になるようにがんばりましょうということを日頃から話しています。家庭学習にも自分から進んで取り組んでほしいと願っています。(学習時間:低学年1日30分以上、中学年1日45分以上、高学年1日60分以上 家読書:1日15分以上 早寝:低学年9時までに、中学年9時30分までに、高学年10時までに)



## 「ふくどみっ子チャレンジ」がんばりました～パート2～

### ・・・[自分大好き]

前号の学校だよりで、ふくどみっ子チャレンジの感想を紹介しました。大掃除やお正月のお手伝いなど、いろいろなことにチャレンジしてがんばっていた子どもたちでした。前号に引き続き、一部ですが、子どもたちの感想等を紹介します。

「トースターのパンくずトレーのこげとり」(2年生)

わりばしや金たわしでゴシゴシするとき、簡単には取れなかつたので、取れるまでがんばった。きれいになってうれしかつた。



「ぎょうざ作り、おふろそうじ」(1年生)

初めてぎょうざを作つて、おいしくできてよかつたです。おふろそうじは、きれいによく見てゴシゴシするのがコツです。全部きれいにていねいにできました。

「洗濯物干し」(6年生)

干すところが高くてたいへんでした。これをお母さんは毎日しているなんてすごいと思いました。またいろんなお手伝いをしたいです。

「おにぎり作り(3年生)

お昼にお姉ちゃんといっしょにピーマンとツナのおにぎりを作りました。作るときはとても楽しかつたです。味もおいしかつたです。また作りたいと思いました。



### 「お墓のそうじ」（5年生）

お墓のそうじでは、墓の一番上やかどなどをぞうきんでふきました。かどに汚れが特についていて、何回も拭いてきれいになったのでよかったです。

### 「もちつき」（4年生）

もちつきの機械からすぐ出したもちだったので、とても熱かったけど、やけどをせずにできました。楽しかったのでまたしたいです。



## 2月 行事予定

- |                              |                               |
|------------------------------|-------------------------------|
| 1日（日）白石町人権フェスティバル            | 13日（金）ドリルタイム                  |
| 3日（火）全校朝会                    | 16日（月）PTA 読み聞かせ<br>(最終の3回目です) |
| 1年4時間、2年5時間                  |                               |
| 4日（水）たてわり班あいさつ運動（メロン）        | 17日（火）たてわりなわとび<br>1年4時間、2年5時間 |
| 集団下校                         |                               |
| 5日（木）委員会活動（引継ぎ）              | 18日（水）たてわり班あいさつ運動（ぶどう）        |
| 6日（金）ドリルタイム                  | 23日（月）祝日：天皇誕生日                |
| 10日（火）ハッピータイム                | 25日（水）たてわり班あいさつ運動<br>(さくらんぼ)  |
| 11日（水）祝日：建国記念の日              |                               |
| 12日（木）授業参観①<br>十歳のつどい、性教育講演会 | 集団下校<br>27日（金）ありがとう集会⑤        |
| 6年生親子行事、クラブ活動（最終）            |                               |

☆早いもので、1月も半ばを過ぎ、今年度も残り少なくなってきました。

各クラスでは、次の学年に向けて、学習面・生活面でまとめを行っています。今の学年で学習したことを身に付けて、次の学年に進んでほしいと思います。みんなで、元気に新しい学年を迎えるように、御家庭でもお子さんを励ましていただければ幸いです。

☆1月・2月の生活目標は「身なりをきちんとしよう」です。



## 御協力をお願いします！

福富小学校の様子を、保護者の方や地域の方に知ってもらいたいという思いから、現在月3回を目標に学校だよりを発行しています。今後、よりよい学校だよりにしたいと考えております。そこで、学校だよりについて簡単なアンケート（項目は2つです）を実施します。右のQRコードを携帯等で読み取っていただき、回答していただければ幸いです。お忙しいと思いますが、御協力をよろしくお願ひいたします。

